



令和4年度（2022年度）

城田小学校だより

～社会を生きぬく力～



令和4年12月9日発行 第15号 文責：校長 <http://www.ise-mie.ed.jp/~kida-e/>

早いもので令和4年も残り少なく師走を迎えて、世の中も何かとあわただしくなってきました。そのような中、先日は3年ぶりのPTA奉仕作業にご協力いただきまして、有難うございました。おかげ様で埃や、汚れ、泥を取り除いていただき、校舎内・運動場・体育館がピカピカになりました。美しくなった環境で心を落ち着かせ、学習の「まとめ」をしっかり積み上げていきたいと思います。

3年生 体育の授業 全校ルーの準備



11月25日（金）5限目3年生は運動場でリレーの練習と鉄棒を行いました。リレーは第1走から第6走まで決めて、2チームで走りました。授業の振り返りでは、バトンパス後に仲間とぶつかりそうになったので、気をつけたいという反省が出ました。バトンパス後は右に出ていくよ



う、みんなで確認しました。1月下旬には体育部の先生方が夏から計画を練りに練った全員リレーを行う予定です。一生懸命走る事や、仲間と協力すること、作戦を立てて走る楽しさ、縦割り班で1年生から6年生への熱い思いをバトンに乗せて、どんなリレーのドラマが生まれるのか今から大変楽しみです。

4年生文化体験講座「琴」の学習

4年生は11月28日3限目～6限目、伊勢市生涯学習センターの小山先生、石井先生をお招きして、「琴」の体験学習をさせていただきました。日本古来の琴の音色に触れて、優雅な気持ちになりました。「さくらさくら」の演奏に挑戦し、限られた時間で一生懸命取り組み、見事な演奏ができ、両先生に誉めいただきました。



2年生さつま芋を使ったスイーツ料理



11月29日（火）伊勢ミルポアさんのシェフをお招きして、先日、にこにこ畑で収穫したさつま芋を使ったスイーツ作りを教えてくださいました。又、にこにこ先生方やさつま芋を管理していただいた中川さんにもお世話になり、4種類のさつま芋（紅あずま、紅まさり、あんのう、紅はるか）を紹介していただき味わうこともできました。シェフの飴糸を作る技や、ケーキのデコレーションの技を見せていただき児童は感激していました。たくさんの方々のご協力のおかげで、児童は貴重な体験ができました。感謝いたします。

<児童の感想>

・クリームをしぼるところがおもしろかった。・みんなでつくるのがたのしかった。あめざいくで、かざりつけをするのがむずかしかった。・あまくてほっこりしておいしかった。

児童会役員朝の挨拶運動



毎週児童会活動で、朝の挨拶運動が行われています。最近、朝の挨拶運動に、かなりの手ごたえができました。児童会役員のメンバーが「みずから挨拶をしてくれる人や、大きな声で挨拶をしてくれる人が増えました。」と報告してくれました。お昼の放送でも児童会役員の田中にじさんが全校児童に呼びかけました。これから本格的な冬を迎えて、冷え込んでいきます。朝から寒さに負けないよう、お互いに元気よく温かい挨拶を交わして、心から温まっていきましょう。

全校児童 Zoom による人権学習

12月4日より10日まで第74回人権週間が始まりました。本校も5日の5限目に、Zoomによる人権学習を行いました。めあて「自分のこととして考えよう」を児童に示し、世界人権宣言のお話を、クイズ形式でわかりやすく説明しました。そして「人権」って何だろうと、各学級で隣のお友だちと話し合って共有していきました。「人権学習のお話を、お家に帰ってお話してみましよう。」と児童に伝えましたので、またご家族でお子様のお話を聞いていただければ幸いです。



令和4年度全日本空手道剛柔会全国大会

令和4年7月16日（土）～17日（日）、横浜市に於いて第48回全日本空手道連盟剛柔会全国空手道選手権大会に、本校5年生の中川莉久さんが出場し、組手の部で敢闘賞を授与されましたので、報告させていただきます。おめでとうございます。教育長訪問時の写真を掲載しました。

<お知らせ>

・Webによる学校評価アンケートにご協力いただき有難うございます。本日迄受け付けておりますので、まだお答えいただけていない方がいらっしゃいましたら、是非入力をお願いいたします。いただいたお話を、全教職員と共有し、今後の教育活動に活かしていく所存です。尚入力でお困りのことがありましたら、お手数ですが学校（22-3641）までご連絡いただきますようお願いいたします。

・「学校だより」を本号より、HPにも掲載させていただきましたので是非ご覧ください。来年1月よりWebのみでの発行に切り替えたいと考えています。本号をWebで見てくださいまして、従来通り紙面の配布をご希望の方は遠慮なく学校までご連絡ください。地域の皆様へは、これまで通り紙面にて回覧させていただきます。

・読書チェックシートご協力のお願い

12月12日～18日までご家庭での読書時間のご記入をお願いします。この機会に、お子様と一緒に読書や読み聞かせをお楽しみください。

・文部科学省が作成する「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」において、「会食に当たっては、飛沫を飛ばさないよう、例えば、机を向かい合わせにしない、大声での会話を控えるなどの対応が必要です。」となりましたので、児童間の会話をすることも可能となりました。しかしながら、本校においては、現在学年閉鎖の措置をとらせていただいている状況ですので、12月中の給食対応はこれまでと同様の対応をとらせていただきます。引き続き感染拡大防止と学校教育活動の継続を慎重に進めてまいります。どうぞご理解ご協力いただきますようお願いいたします。